

# HUMAS

## Kasad Hadiri Indonesia Open Military Style Drum Corps Competition Panglima TNI Cup 2024

Suhendi - HUMAS.CO.ID

Dec 16, 2024 - 06:23



JAKARTA – Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., menghadiri ajang bergengsi Indonesia Open Military Style

Drum Corps Competition Panglima TNI Cup 2024 yang berlangsung di Silang Monas, Jakarta, Minggu (15/12/2024). Kompetisi ini merupakan yang pertama di Indonesia dengan konsep drum corps bergaya militer, sekaligus menjadi salah satu rangkaian perayaan HUT ke-79 TNI.

Digelar atas kolaborasi antara TNI, khususnya Kodam Jaya/Jayakarta, dengan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta, acara ini menghadirkan 12 tim drum corps terbaik dari berbagai daerah. Selain itu, penampilan spesial dari Genderang Seruling Akademi TNI berhasil memukau ribuan penonton.

Pembukaan kompetisi ditandai dengan simbolis pemukulan bass drum oleh Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto, didampingi Kasad dan para Kepala Staf Angkatan. Dalam sambutannya, Panglima TNI menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai media untuk memperkenalkan seni drum corps yang memadukan musik, gerakan militer, dan kedisiplinan kepada generasi muda.

“Kompetisi ini adalah wadah untuk menanamkan rasa persatuan dan kebanggaan nasional melalui seni dan kedisiplinan. Kami berharap generasi muda dapat terinspirasi untuk terus berkarya dan berprestasi dalam berbagai bidang,” ujar Panglima TNI.

Acara semakin meriah dengan adanya kirab budaya yang dimulai dari Bundaran Hotel Indonesia dan berakhir di Silang Monas. Ribuan masyarakat tumpah ruah di sepanjang rute, menyaksikan parade yang memadukan seni musik, gerakan militer, dan budaya nusantara dalam nuansa patriotisme.

Indonesia Open Military Style Drum Corps Competition Panglima TNI Cup 2024 memperebutkan piala bergengsi untuk kategori junior dan senior. Selain menjadi ajang kompetisi, kegiatan ini juga bertujuan untuk memperkuat persatuan dan memperkenalkan kekayaan seni budaya Indonesia ke kancah yang lebih luas.

Dengan antusiasme yang tinggi dari peserta dan penonton, acara ini diharapkan menjadi tradisi tahunan yang semakin mempererat persatuan bangsa.  
(Dispenad/Hendi)